

# 5月の活動報告

～各支部総会も行なわれました～

同友会  
3つの目的

- ・よい会社をつくろう
- ・よい経営者になろう
- ・よい経営環境をつくろう

## 日立支部

5月10日(水) 日立シビックセンターにて  
『人は石垣 人は城  
～経営者の視点・そして山梨青全交を頭してみえたもの～』  
報告者:北原 正倫氏 山梨住宅工業(株) 代表取締役



日立支部5月例会は、青年部委員会との共催で行われました。報告者に山梨青全交で実行委員長を務められた北原正倫さん(山梨住宅工業株)を迎え、経営者としての自社での実践内容はもちろんのこと、同友会運動への取り組み、全国大会を開催する意味合い、茨城青全交に向かっての心構えをお話いただきました。自社経営の中では、労働争議など多くの課題と立ち向かいながら、同友会の活動を通して、会社の外に出て沢山のひとと出会い、学びを実践して来られた北原さん。社員を育てるためには、経営者は我慢をして、社員に任せること、与えられる人になることなど、多くの学びと気づきをいただきました。茨城青全交を控え、経験者である北原さんのお話を聞く大変貴重な機会となりました。  
(レポート:日立支部総務委員会・奥青年部委員会)

## 水戸支部

5月25日(木) 茨城県総合福祉会館にて  
『地場産業の底力で、世界に咲き誇る！  
～挑戦こそが未来を創る～』  
報告者:永田 由紀夫氏 金砂郷食品(株) 代表取締役社長



水戸支部5月例会は、茨城青全交記念講演の講師である金砂郷食品株の永田社長にプレゼン報告として講演いただきました。永田社長は、真のグローバル納豆食品メーカーの地位を築き上げるため、無我夢中で考え、家族や自分を犠牲にしながらも、見えてきた方向性に迷うことなく、決断し、戦略を突き進め、どんなに逆境においても必死に夢を追い、困難を乗り越えて来ました。自社の発展には何が重要なのか、知恵と技術だけではなく、納豆文化を大切に、日本の将来を納豆で変革していくという「挑戦こそが未来を創る」のだということをお話いただきました。

永田社長の報告から、王道を歩き、「実行あるのみ」という経営者の使命感に気付かされました。自社の納豆を日本一、いや世界一に築きあげようとしている金砂郷食品株。茨城同友会も、他県や全国と肩を並べて発展していける礎を皆さんと共に築き上げていきたいと思っております。(レポート:坂 雄一さん)

## 県西支部

5月16日(火) 坂東市商工会館にて  
『自律と共生』  
報告者:菊池 剛さん 菊池測量登記事務所 土地家屋調査士



土地家屋調査士や行政書士など、「士業」と言われる仕事はこれから大きく変革が起きる業界。その業界の中で、生き残るための施策を模索され、しっかりとビジョンを作って活動をされていることを知ることが出来ました。菊池さんが大切にされている「自律」は同友会という「よい会社をつくろう」「よい経営者になろう」にあてはまり、そして、業界を作っていくという部分は「よい経営環境をつくろう」にあてはまる。まずは自社の基盤をしっかりと固めて、地域に影響を及ぼせるような環境を作っていく、それを自社と業界、両輪でやっていくために、経営指針を成文化して、きちんと行動で示されている菊池さんの実践から多くの気づきをいただきました。今回の報告から改めて菊池剛さんの人となり、一経営者としての素晴らしさを学び、我々青年部委員会の委員長であることを誇りに思う例会となりました。  
(レポート:八巻 大介さん)

## 県央海浜支部

5月24日(水) ワークプラザ勝田にて  
『企業経営と同友会活動は不離一体  
～支部の発展と仲間づくりについて～』  
報告者:太田 久年さん (株)ハウコウ 代表取締役



県央海浜支部の5月の総会において、同時に月例会が開催され、埼玉同友会副代表理事、元東彩支部長の太田久年さんに報告いただきました。同友会での活動を自社の運営に生かし、さらにその内容を同友会にフィードバックし、東彩地区設立に貢献されました。また、経営指針を社員とつくり毎年更新し、「人を生かす経営」を実践する太田さんは、「同友会運動と経営は不離一体」をまさに体現している経営者と言えます。  
(レポート:阿久津 隆男さん)

## 南西支部

5月12日(金) ポリテクセンターにて  
『同友会で学び、実践すれば、  
きっと新しい目標がみえてくる!』  
報告者:八巻 大介さん (株)つくば食品 代表取締役



八巻さんは、2015年の創業20周年を契機に、株つくば食品の2代目社長に就任します。5年をかけて、社内の環境、組織、人財の変革に取り組みました。その背景には同友会の経営指針成文化セミナーや、新入社員・幹部社員研修での学びがありました。「鬼と金棒」～生き方、考え方+知識・技術・スキルをバランスよく自社に取り入れ、さらなるチャレンジを続ける姿は、「自分を演じる」ことがあまりに自然で、役を務める本物の経営者の覚悟が見えました。  
(レポート:吉岡 美奈さん)

## ドラゴン支部

5月11日(木) 天ぷら「秋谷」にて  
支部総会・幹事会



5月11日(木)龍ヶ崎市の天ぷら「秋谷」においてドラゴン支部総会が行われました。「期の始まりこそ結束を固める時」ドラゴン支部は支部設立以来、5月の支部総会では例会を行わず会員同士の懇親を深めることを主眼として活動を続けております。再任となった青木新支部長のもと新体制となり、美味しい料理と美味しいお酒を友に血気盛んな活動を誓い合い、2017年度に向けドラゴン支部は動き出しました。  
(レポート:事務局)

月に一度は同友会に参加しよう！参加したら必ず何かを持ち帰ろう！

中小企業家同友会全国協議会  
第45回  
青年経営者全国交流会 in 茨城

福の夢！  
ふっけは思い！  
弘めよ我らの志！  
～挑戦こそが未来を創る～

われわれ青年経営者で世界に誇れる日本の未来を創ろう！

スケジュール

1日 9月14日(木)	12:00 受付開始(各分科会会場) 13:00 分科会開始 17:30 分科会終了 休憩・会場移動・チェックイン 19:00 懇親会開始 20:10 懇親会終了
2日 9月15日(金)	9:00 全体会開始、分科会報告 記念講演、まとめ、パトシリレー 閉会 12:00 オプションランチ

記念講演

地場産業の底力で、世界に咲き誇る！  
～挑戦こそが未来を創る～

金砂郷食品(株) 代表取締役社長 永田 由紀夫 氏

お申込みをお待ちしております♪